



7 Pièces

275 m²

Réf. M1573

2 120 000 €

Urrugne

Maison à vendre (64122)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme et sans vis-à-vis, magnifique villa de plain-pied de 220 m² avec une dépendance de 55 m², un garage et une piscine sur un terrain plat de 2 500 m². La maison se compose d'un vaste séjour avec cheminée, d'une cuisine équipée avec espace salle à manger, de 3 chambres avec salle de douche, d'une mezzanine avec bureau et lit d'appoint. La terrasse couverte est équipée d'une cuisine d'été en inox. La dépendance comprend un séjour avec cuisine ouverte, une salle de douche et 2 chambres mansardées à l'étage. Un sous sol. Ménagée avec des matériaux de qualité et décorée avec goût, cette maison ...

Located in a quiet area without overlooked, superb villa of 220 sq.m. with an outbuilding of 55 sq.m., a garage and a swimming pool on a flat plot of 2,500 sq.m.. The house consists of a large living room with fireplace, an equipped kitchen with dining area, 3 bedrooms with shower room, a mezzanine with desk and extra bed. The covered terrace is equipped with a stainless steel summer kitchen. The outbuilding includes a living room with open kitchen, a shower room and 2 attic bedrooms upstairs. A basement. furnished with quality materials and tastefully decorated, this house offers great ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

